



# Accidente provoca enorme congestión por más de 8 horas en la Ruta 5 Sur

**DOS HERIDOS.** Impactaron dos camiones, uno de los cuales transportaba desechos de pescado. La Ruta El Tepual, utilizada como desvío, colapsó.

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diarioanquinue.cl

**P**or más de 8 horas se mantuvo la congestión vehicular en la Ruta 5 Sur a Pargua y en la Ruta 226 El Tepual producto de un accidente de tránsito protagonizado por dos camiones -uno cargado con desechos de salmón y otro con cilindros de gas- justo en la parte inferior del paso sobre nivel de Cardonal.

La situación hizo que colapsara no sólo el Cruce Cardonal -en la Ruta 5-, sino que además las vías aledañas para ingresar a Mirasol, Bosquemar, Puerta Sur y Lagunitas, en Puerto Montt.

A la emergencia, que se produjo a las 09:40 horas, llegaron bomberos, ambulancias y carabineros, quienes debieron desviar el tránsito a vías alternativas, entre ellas la Ruta 226 El Tepual, que colapsó media hora más tarde.

Para circular quedó parcialmente habilitada una parte en la pista de norte a sur, mientras que la otra -de sur a norte- quedó completamente bloqueada.

El camión que transportaba desechos industriales que-

**12:20**

horas logró ser despejada la calzada parcialmente, cerca del cruce Cardonal, pero la congestión se mantuvo por todo el día.

**226**

es la ruta que permite la conexión entre el aeropuerto El Tepual con el sector de Lagunitas, San Antonio y Los Muermos.

dó volcado en medio de la calzada y con su carga esparcida en el camino.

Tres personas se vieron involucradas en este accidente, de las cuales dos resultaron lesionadas.

**DIQUE**

El capitán de la Octava Compañía de Bomberos, Nicolás Angulo, corroboró que se trató de una colisión de alta energía entre camiones de alto tonelaje.

Además, especificó que la Unidad de Materiales Peligrosos descartó "posible de fuga (de gases tóxicos)" desde el



LOS BOMBEROS AYUDARON A DESPEJAR LA VÍA AFECTADA POR EL DERRAME.



ESTE ERA EL PANORAMA AYER CERCA DE LAS 18 HORAS EN LA RUTA 5.

vehículo que transportaba material en descomposición. "Se trabajó en la realización de diques para que el material no se siguiera propagando", agregó.

Respecto a los lesionados, la Unidad de Rescate de Bomberos se encargó de inmovilizarlos y entregarlos al personal del Samu para su traslado al Hospital de Puerto Montt.

Mientras que funcionarios municipales quedaron a cargo de las labores de despeje y limpieza de la pista.

**IMPOSIBLE**

Manuel Ruíz, vecino del sector de Puerta Sur, quedó en un ta-

co en la Ruta El Tepual. Para el residente es "extraño" que siendo esta vía la que conecta con el aeropuerto viva colapsada y plantea la interrogante respecto a "qué pasaría si ocurriera una emergencia de mayor dimensión (...)".

El vecino relató que estaban agotados de estos inconvenientes, especialmente cuando se trata de llegar al centro de la ciudad. "Es casi imposible y así se evidenció producto de este hecho, con casi 3 horas con la Ruta 5 cerrada. Fue imposible salir producto de la gran cantidad de vehículos que había en la vía al aeropuerto".

**URGENCIA**

El alcalde Rodrigo Wainrathgt coincide con el vecino de Puerta Sur, en el sentido que la Ruta 266 hacia El Tepual está colapsada.

"La semana pasada junto al diputado Mauro González y el gobernador regional, Alejandro Santana, nos reunimos con la ministra de Desarrollo Social (Javiera Toro) con el objeto de apurar el RS (Resolución Satisfactoria) y así iniciar el pago de las expropiaciones y de los peritos judiciales" para acelerar el proceso de ampliación de esta vía.

Wainrathgt, Mauro Gonzá-

lez (RN) y el diputado Héctor Ulloa (ind.) se reunieron con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, a quien le expusieron en torno a la urgencia que existe para iniciar estas obras a fines de este año. "Por seguridad, no podemos esperar hasta 2028", aseveró el alcalde.

Wainrathgt, además, argumentó que lo sucedido ayer avala que es necesaria esta obra, puesto que en situaciones de este tipo, el tránsito es desviado a la Ruta El Tepual, lo que se traduce en una mayor congestión. "No es algo caprichoso", remarcó el jefe comunal.

✽